

Zeitschrift: Textiles suizos [Edición español]
Herausgeber: Oficina Suiza de Expansión Comercial
Band: - (1954)
Heft: 2

Artikel: Los textiles en la Feria de Lausana
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-797779>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.08.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Los Textiles en la Feria de Lausana

(11-26 de septiembre de 1954)

La modalidad que la participación de los distintos ramos textiles adopta en el « Comptoir Suisse » ha sido determinada por el desarrollo de dicho organismo económico. Nacido hace treinta y cinco años de una manifestación regional de modesta extensión, ha llegado a ser actualmente la gran feria nacional suiza de otoño y, en el decurso de estos últimos años, ha visto incrementarse su importancia y su reputación no sólo en Suiza, sino también allende los confines de este país.

En el « Comptoir Suisse », al lado de las exposiciones del comercio y de la industria locales y regionales representados principalmente por los comerciantes al detalle de ropa confeccionada, de peletería y de trajes para deportes, tradicionalmente alojados en las naves del sur, se encuentra pues un número cada vez mayor de fabricantes textiles agrupados en la nave 5, la mayor de todo el « Comptoir », y de la cual ocupan aproximadamente la tercera parte. Conforme al carácter original de esta manifestación, concurren varios productores de artículos de marca, cuya presencia está motivada en primer lugar por la necesidad de mantener un contacto directo con los consumidores, y desde este punto de vista puede decirse que el « Comptoir Suisse » ofrece unas posibilidades sobresalientes para dar a conocer los artículos entre el gran público suizo. Esto tan sólo bastaría para justificar la presencia del ramo textil en la Feria nacional de otoño ; pero hay además otras razones, y como lo demuestra la tendencia actual en el desarrollo de esta manifestación, lo mismo por parte del público que de los expositores y de la dirección, y por mucho que sea el atractivo que ofrecen los « stands » textiles, el objetivo principal apetecido consiste en las transacciones importantes. Los resultados alcanzados durante estos últimos años dan razón a aquellos que pusieron su confianza sobre el « Comptoir » suizo para la distribución a la escala de la venta al por mayor, para los textiles y los artículos de vestir. El porvenir irá acentuando cada vez más esa tendencia, ya que la Feria de Lausana dispone de la organización y de los locales convenientes para poner en realce dichas especialidades, así como de la suficiente fama para lograr que los visitantes interesados profesionalmente acudan cada vez en mayor número provenientes de Suiza y del Extranjero. Reproducimos en este lugar algunas vistas tomadas en la sección textil del « Comptoir Suisse » de 1953 y de los años anteriores.

